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H A R I A N

i saat pandemi Covid-19 memicu bencana di dunia, hukum ekonomi tetap berjalan sesuai teori. Buktinya, ketika permintaan vaksin meningkat pesat Dprodusen pun tak segan  menaikkan harga. Ya… Harga vaksin Covid-19 merek P�izer dan Moderna naik 25%-34% di pasaran untuk perjanjian kontrak 
terbaru Uni Eropa. Meski bukan merek yang mendominasi di Indonesia, namun bisa jadi makin mahalnya harga vaksin produksi 'Paman Sam' ini akan 

diikuti oleh pabrik-pabrik yang lain. Apalagi kedua vaksin tersebut juga menjadi salah satu syarat yang dikeluarkan Arab Saudi bagi WNI yang akan umrah ke 
Tanah Suci. 'Dompet' negara pun bisa jebol. Karena meski 440 juta vaksin diklaim sudah diamankan hingga akhir 2021, hingga Senin (2/8) hari ini realisasi 
penyuntikan baru 23% dari target untuk dosis pertama dan hanya 10% untuk dosis kedua. Pemerintah sendiri tercatat sudah merogoh kocek Rp 106 triliun per 
16 Juli lalu untuk membeli vaksin. Belum lagi beban anggaran akibat diperpanjangnya PPKM Level 4 di beberapa daerah hingga 9 Agustus nanti (Baca Hal 2). 
Dilema.
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SKENARIO BESAR PENURUNAN 
REPRODUKSI COVID DI OKTOBER

akarta- Pemerintah melakukan Jsederet langkah untuk terus me-
nekan penyebaran virus Corona. 

Salah satu target yang dipasang adalah 
menurunkan reproduksi Covid-19 di 
bulan Oktober 2021. Menteri Koor-
dinator Kemaritiman dan Investasi 
(Menko Marves) Luhut B Pandjaitan, 
dalam jumpa pers pada Senin (2/8) 
malam, memaparkan grafik per-
kembangan reproduksi kasus di Indo-
nesia. Terjadi angka naik dan turun 
angka reproduksi kasus di Indonesia.

Luhut memaparkan slide 'Estimasi 
Penurunan Angka Reproduksi COVID-
19 di Jawa dan Bali'. R0 di Jawa dan 
Bali awalnya cukup tinggi yaitu 2,5. 
Pemerintah kemudian melakukan se-
jumlah kebijakan yaitu PSBB, PPKM 
hingga tes lacak isolasi (TLI) sehingga 
R0 turun."Estimasi penurunan angka 
reproduksi COVID-19 di Jawa dan Bali. 
Pada tahun Maret 2020, terdapat 2,5 
(R0). Dan pada Maret 2021, PSBB, 
PPKM, 3M dan TLI, ada 1,1 (R0)," kata 
Luhut.

Namun, R0 naik lagi pada Juli 2021 
menjadi 1,5. Seperti diketahui, terjadi 
lonjakan kasus COVID-19 di berbagai 
daerah.Kini, pemerintah menargetkan 
menekan R0 pada Oktober 2021 
menjadi 0,9. Namun, perlu penguatan 
3M, 3T (tracing, testing, treatment), 
dan vaksinasi secara lebih masif."Kita 
berharap akan bisa 0,9 dengan pe-
nerapan 3M lebih bagus, 3T lebih bagus, 
dan vaksinasi bisa 75 persen di 
daerah-daerah Indonesia," katanya.

Untuk diketahui, R0 adalah lambang 
angka reproduksi dasar (basic repro-
duction number), angkanya merupa-
kan perkiraan penularan penyakit. R0 
biasa digunakan sebagai indikator ke-
parahan suatu penyakit menular 
(epidemi).

Bila angka R0 virus Corona adalah 
3, setiap 1 kasus Corona rata-rata 

menularkan penyakit ke 3 orang lain-
nya. Bila R0 adalah 2, setiap 1 kasus 
Corona rata-rata menularkan penyakit 
ke 2 orang lainnya.

Terkait wilayah penerapan, Luhut 
mengatakan sebanyak 12 kabupaten/ 
kota di Jawa dan Bali mendapatkan pe-
longgaran pembatasan karena masuk 
ke PPKM level 3. Sementara satu 
kabupaten masuk ke PPKM level 2.

Namun, ada beberapa daerah yang 
mendapatkan perhatian khusus dari 
pemerintah karena penularan Covid-
19 yang tinggi serta kasus kematian 
yang tinggi. Daerah tersebut antara 
lain, Bali, Malang Raya, DIY dan Solo 
Raya."Tapi semua daerah tersebut 
sudah ditangani sehingga angkanya 

Kondisi pandemi Covid-19 di luar 
Jawa dan Bali jadi sorotan dalam 
beberapa pekan terakhir. Sebelumnya, 
pemerintah menyebut ada l ima 
provinsi yang jadi perhatian, yaitu 
Kalimantan Timur, Riau, Sulawesi 
Selatan, Kalimantan Tengah, dan 
Sumatera Selatan.

Satgas Penanganan Covid-19, 
mencatat Lampung sebagai provinsi 
dengan kasus kematian terbanyak 
pada Kamis (29/7), yaitu 92 orang. Ke-
mudian, Kalimantan Timur 85 orang, 
Sumatera Selatan 70 orang, Riau 30 
orang, dan Sulawesi Selatan 27 orang.

Kebijakan PPKM Level 4 awalnya 
bernama PPKM Darurat Jawa-Bali. 
Kebijakan itu diterapkan 3-20 Juli me-
nyusul lonjakan kasus dan angka ke-
matian Covid-19.

Pada 21 Juli, pemerintah memper-
panjang pembatasan dengan nama 
PPKM Level 4. Pembatasan itu masih 
menerapkan sejumlah aturan PPKM 
Darurat, tapi melibatkan sejumlah 
daerah di luar Jawa dan Bali.

PPKM Level 4 diperpanjang pada 
26 Juli dengan sejumlah pelonggaran. 
Misalnya, pembukaan toko non-ke-
butuhan sehari-hari pasar rakyat, 
pembolehan tempat makan menggelar 
makan di tempat, dan pembukaan 
t o ko - t o ko h  u s a h a  ra k ya t  n o n -
kebutuhan sehari-hari.

Sebanyak 95 kabupaten/kota di 
Jawa dan Bali menerapkan PPKM Level 
4 pada 26 Juli hingga 2 Agustus. Di saat 
yang sama, ada 45 kabupaten/kota di 
21 provinsi lainnya yang juga ikut 
menerapkan kebijakan ini.(ist)

sedikit membaik," ujar Luhut.
Soroti	Luar	Jawa

Secara total, PPKM Level 4 di 21 
provinsi dengan 45 kabupaten/kota 
luar Pulau Jawa dan Bali mulai 3 sampai 9 
Agustus 2021."Di luar Jawa Bali ini ada 
21 provinsi dan 45 kabupaten/kota yang 
level 4 dan ini dilanjutkan," kata 
Menteri Koordinator Bidang Pereko-
nomian Airlangga Hartarto dalam 
jumpa pers, Senin (2/8).

Airlangga menyebut provinsi yang 
menerapkan PPKM Level 4 itu masih 
mengalami lonjakan kasus positif 
Covid-19, dengan lima yang tertinggi 
Provinsi Sulawesi Tengah, Riau, 
Sumatera Utara, Gorontalo, dan 
Kalimantan Barat.

"Kemudian beberapa provinsi 
turun, yaitu di NTT kecuali kabupaten 
Sikka, Lampung, NTB, Maluku, Malut, 
Papua Barat, Kepri dan Kalteng," ujar-
nya.

Selain itu, kata Airlangga, kasus 
positif Covid-19 juga melonjak di Kota 
Medan, Kota Makassar, Kota Banjar-
masin, Kota Pekanbaru, Kota Banjar-
baru, Kota Tarakan dan Jayapura. 
"Sedangkan kabupatennya adalah 
Sikka, Berau, dan Belitung. Ini adalah 
daerah-daerah yang kenaikannya tinggi 
dan pemerintah memberikan prioritas 
kepada daerah-daerah tersebut," 
katanya.

PPKM Level 4 kali ini juga diterap-
kan di 7 provinsi di Pulau Jawa dan 
Pulau Bali. Presiden Joko Widodo pun 
resmi memutuskan memperpanjang 
penerapan PPKM Level 4 hingga 9 
Agustus.

Ekonomi	terguncang	akibat	pembatasan	kegiatan	tampak	dari	sepinya	
kawasan	bisnis	di	Jakarta	saat	penerapan	PPKM	Level	4.

PPKM Level 4 Diperpanjang hingga 9 Agustus 

Terkonfirmasi:  78.509 

Sembuh : 63.367 

Meninggal: 2.231 

Kasus aktif :12.911 

Bali

Konfirmasi : 120.702 

Sembuh : 80.166 

Meninggal : 3.505 

D.I. YOGYAKARTA 

(Data	Jateng)

Konfirmasi : 37.729 

Sembuh: 327.866 

Meninggal : 23.744 

SOLO RAYA

-	Kabupaten	Malang

Konfirmasi : 9927

Aktif : 2961

Sembuh : 6527

Meninggal : 439

MALANG RAYA
-	Kota	Malang

Konfirmasi : 11424

Aktif : 3112

Sembuh : 7500

Meninggal : 812

-	Kota	Batu

Konfirmasi : 2483

Aktif : 388

Sembuh : 1904

Meninggal : 191

4 DAERAH MENDAPAT PERHATIAN KHUSUS AKIBAT TINGGINYA KEMATIAN COVID

D.I. YOGYAKARTA

jAWA TENGAH
(sOLO RAYA) jAWA TIMUR

(malang raya)

bali

(update	kasus	2	agustus	2021)
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LITAR – Hasil sidak Komisi III BDPRD Kabupaten Blitar sidak ke 
lokasi pembuangan limbah 

tersembunyi PT Greenfields Indonesia 
membuktikan bila ada pencemaran 
sungai. Untuk itu, 4 fraksi sepakat 
membentuk Panitia Khusus (Pansus) 
untuk menuntaskan masalah pen-
cemaran lingkungan ini

"Temuan adanya saluran pem-
buangan limbah tersembunyi PT 
Greenfields, itu sudah termasuk ke-
jahatan lingkungan dan harus diusut 
tuntas," ujar Ketua Komisi III DPRD 
Kabupaten Blitar, Sugianto, Senin 
(2/8).

Dengan temuan ini dijelaskan 
Sugik langsung melakukan koordinasi 
antar fraksi, hasilnya 4 dari 5 fraksi 
sepakat membentuk Pansus Green-
fields yaitu Fraksi PAN, Fraksi PKB, 
Fraksi Gerakan Pembangunan Nasional 
(GPN) dan Fraksi Golkar-Demokrat. 
"Surat usulan Pansus Greenfields, sudah 
kami sampaikan kepada pimpinan 
dewan," jelas politisi Partai Gerindra 
ini.

Untuk diketahui, jumlah dukungan 
dari 4 fraksi ini ditegaskan Sugik sudah 
memenuhi syarat atau kuorum, karena 
jumlah totalnya mencapai 31 orang. 
Dengan rincian Fraksi PKB 9 orang, 
Fraksi PAN 7 orang, Fraksi GPN 10 
orang dan Fraksi Golkar-Demokrat 5 

orang. "Jadi tetap bisa dilanjutkan 
usulannya kepada pimpinan, meski-
pun tidak semuanya menyetujui," 
tegas pria yang juga Ketua Fraksi GPN 
ini.

Secara terpisah Ketua Fraksi PKB 
DPRD Kabupaten Blitar, Maskur ketik 
dikonfirmasi wartawan membenarkan 
jika 4 fraksi sudah menyetujui usulan 
Pansus Greenfields, bahkan jumlahnya 
sudah kuorum yaitu 50% plus 1 dari 
total 50 orang anggota DPRD. "Sudah 
31 orang anggota dari 4 fraksi sudah 
tanda tangan, sisanya menyusul tapi 
sudah menyatakan setuju lisan," tutur  
Maskur.

Demikian juga Ketua Fraksi PAN, 
Andi Widodo sebagai pihak yang 
menginisiasi Pansus Greenfields ber-
harap dengan kuatnya dukungan Pan-
sus Greenfields ini, bisa segera di-
setujui dan bekerja. "Untuk bisa meng-
hasilkan rekomendasi terbaik, dalam 
menyelesaikan masalah yang sudah 
terjadi beberapa tahun," harapnya.

Sementara itu terakhir Fraksi 
Golkar-Demokrat melalui Ketuanya, 
Suswati membenarkan jika fraksinya 
sudah sepakat mendukung Pansus 
Greenfields. "Sepanjang AMDAL belum 
sesuai dan masih adanya dampak 
pencemaran bagi masyarakat," terang 
Suswati yang juga Ketua DPD Partai 
Golkar Kabupaten Blitar ini.

Suroso ketika dikonfirmasi melalui 
pesan Whatsapp mengenai sikap 
Fraksi PDIP mengenai usulan Pansus 
Greenfields tidak menjawab.(ais)

Dengan sepakatnya 4 fraksi ini, 
tinggal Fraksi PDIP yang memiliki 19 
orang anggota belum membuat 
keputusan. Ketua Fraksi PDIP, Sugeng 

KUORUM! 4 FRAKSI DPRD BLITAR 
BENTUK PANSUS GREENFIELDS

akarta- Berbagai daerah menge-Jluhkan stok vaksin Covid-19 yang 
makin menipis. Para wakil rakyat 

pun meminta agar PT Bio Farma agar 
mengoptimalkan pendistribusian 
vaksin Covid-19 ke seluruh daerah di 
Indonesia. Selain itu pemerintah 
daerah (Pemda) diharapkan memberi-
kan sosialisasi dengan baik, sehingga 

m a s y a r a k a t  t i d a k  
khawatir.

" T e r h a d a p  k e -
beradaan vaksin yang 
masih di Bio Farma, saya 
kira itu harus dioptimal-
kan prosesnya jangan 
sampai ngendon, atau 
bahasanya jangan sampai 
stoknya di gudang terlalu 
lama,"  kata Anggota 
Komisi IX DPR dari Fraksi 
PDI-P Rahmad Handoyo, 
Senin (2/8).

Hal tersebut disampai-
kannya untuk menanggapi 
banyaknya keluhan di 
sejumlah daerah terkait 
k e b e r a d a a n  v a k s i n  
Covid-19. Dalam hal ini, ia 
meminta agar ketika 
distribusi bahan vaksin 
dari luar negeri tiba di 
Indo-nesia,  langsung 

dapat diproses pro-duksinya di Bio 
Farma. "Begitu sudah jadi, siap proses 
produksi di Bio Farma, itu bisa segera 
didistribusikan ke daerah sehingga 
proses percepatan vaksinasi dapat 
lebih masif," kata dia. 

Di samping itu, Rahmad juga men-
dorong percepatan pengadaan vaksin 

Sinovac itu menjadi vaksin, yang 250 
juta masih tentu proses perizinan dari 
BPOM. Nah, yang ini fasilitas ini yang 
kita bisa untuk Vaksin Merah Putih ke 
depan," ujar Erick.
Dosis	2	Terlambat	di	Surabaya

Di Surabaya bahkan keter-
lambatan pelaksanaan vaksinasi sinovac 
dosis kedua menjadi sorotan DPRD. 
Wakil DPRD Surabaya Reni Astuti 
mengaku mendapatkan banyak per-
tanyaan kapan pelaksanaan dosis 
kedua untuk vaksin sinovac. 

"Saya mendapat banyak per-
tanyaan dari warga Surabaya terkait 
dengan vaksinasi Sinovac dosis dua. 
Banyak yang kemudian datang ke 
Puskesmas tapi belum tersedia, 
sementara jadwal vaksinasi Sinovac 
dosis dua sudah jatuh pada hari-hari 
ini," ungkap Reni, Senin (2/8). 

Untuk itu, Reni mendorong Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Surabaya untuk 
dapat menyampaikan informasi 
terkini mengenai ketersediaan stok 
vaksin kepada warga Kota Surabaya. 
Adanya informasi tersebut juga mem-
berikan ketenangan bagi warga yang 
telah menjalani vaksinasi dosis satu, 
dan kini sedang menunggu jadwal 
vaksinasi dosis kedua.(ist,ard)

dalam negeri yaitu Vaksin Merah 
Putih. Ia berharap, vaksin tersebut 
dapat mulai diproduksi pada awal 
tahun 2022. Harapan itu datang ketika 
Rahmad mendengar bahwa proses uji 
klinis terhadap Vaksin Merah Putih 
dijadwalkan berlangsung mulai Sep-
tember 2021. 

Sebelumnya, Menteri Badan Usaha 
Milik Negara (BUMN) Erick Thohir 
menargetkan Vaksin Merah Putih bisa 
diproduksi pada Mei 2022. "Kita usaha 
ya, mudah-mudahan di pertengahan 
tahun depan, bulan Mei-Juni ya mudah- 
mudahan kita bisa mulai," ujarnya.

Tidak hanya itu, Erick bilang kalau 
BUMN juga sedang mengembangkan 
vaksin Covid-19 melalui kerja sama PT 
Bio Farma (Persero) dengan Baylor 
University."Kemarin vaksinnya sudah 
didaftarkan di WHO yang kita nama-
kan vaksin BUMN. Nah yang merah-
putih kita kerja sama dengan UI, 
Unpad dan lain-lain," katanya.

Erick juga mengatakan Bio Farma 
mempunyai line of production yang 
baru yang awalnya hanya 1 miliar 
dosis per tahun dan sekarang 
mempunyai tambahan 500 juta dosis 
per tahun."Sebanyak 250 juta sudah 
produksi sekarang. Salah satunya kita 
mengconvert yang tadinya bahan baku 

PEMDA KELUHKAN STOK VAKSIN, 

DPR:JANGAN LAMA-LAMA DI GUDANG BIO FARMA 

Empat	Ketua	Fraksi	DPRD	Kab	Blitar	yang	menyetujui	Pansus	Greenfields,	(Ki-ka)	Andi	Widodo	(Fraksi	PAN)
	Maskur	(Fraksi	PKB),	Sugianto	(Fraksi	GPN)	dan	Suswati	(Fraksi	Golkar-Demokrat).

Petugas	mengecek	kondisi	boks	berisi	vaksin	Moderna	
setibanya	di	Terminal	Cargo	Bandara	Internasional	Soekarno	Hatta,	

Tangerang,	Banten,	Minggu	(1/8/2021).
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alang- Puluhan tenaga ke-Msehatan (nakes) di  Kota 
Malang, Jawa Timur (Jatim), 

menerima vaksin Covid-19 booster. 
Vaksinasi dosis ketiga ini dilaksanakan 
di Universitas Muhammadiyah Malang 
(UMM) dan Universitas Islam Malang 
(Unisma), Senin (2/8).

Pembangunan docking ini dilaku-
ka"Ini adalah vaksin ketiga khusus 
SDM Kesehatan jenis vaksin Moderna. 
Karena vaksin ini baru Rabu pekan lalu 
datang, kemudian kami koordinasi 
dan UMM bersedia untuk memulai 
vaksinasi bagi SDM kesehatan dengan 
vaksin Moderna," kata Gubernur Jawa 
Timur, Khofifah Indar Parawansa, di 
Dome UMM, Malang. 

Khofifah menjelaskan, sebelum 
disuntik vaksin dosis ketiga, para 
nakes harus menandatangani pakta 
integritas terlebih dahulu. Nakes yang 
mendapat dosis ketiga itu sebelumnya 
t e l a h  m e n d a p a t k a n  d u a  d o s i s 
vaksinasi covid-19 lengkap.

"Cara mengakses bagi SDM ke-
sehatan pun itu harus menanda-
tangani pakta integritas. Betapa ini 
very-very limited edition dan untuk 
segmen yang sangat spesifik sesuai 
ketentuan Kementerian Kesehatan," 
bebernya.

Mantan Menteri Sosial tersebut 
menjelaskan , vaksin Moderna ini 
disimpan di cold storage milik Dinas 

Kesehatan Kota Malang. Sebab, vaksin 
Moderna harus disimpan dengan suhu 
minus 30 derajat celcius."Karena untuk 
menyimpan Moderna harus minus 30 
derajat celcius. Beda dengan Sino-
pharm dan AstraZenecabisa minus 5 
derajat celcius. Jadi ada spesifikasi-
nya," ungkapnya.

Khofifah mengaku, Kota Malang 
adalah daerah yang pertama di Jawa 
Timur yang menjalani vaksinasi dosis 
ketiga untuk nakes. Dia mengaku stok 
vaksin Moderna tercukupi sehingga 
para nakes di Kota Malang memiliki 
kesempatan pertama untuk men-
dapatkan vaksinasi tahap ketiga."Jadi 
Kota Malang ini adalah daerah per-
tama dimana penggunaan vaksin 
Moderna untuk vaksinasi ketiga bagi 
SDM kesehatan," ujarnya.

Sebagai informasi, para nakes yang 
disuntik vaksin dosis ketiga di UMM 
sebanyak 15 orang. Sedangkan, nakes 
yang disuntik vaksin covid-19 dosis 
ketiga di Unisma sebanyak 25 orang.

Sementara itu, untuk pelaksanaan 
vaksinasi massal di UMM dan UNISMA 
sendiri sudah memasuki hari ketiga. 
Selama tiga hari pelaksanan, antusiasme 
masyarakat cukup tinggi. Pelayanan 
vaksinasi sendiri tidak hanya untuk 
warga KTP Malang saja. Tetapi juga 
untuk warga luar Malang bisa men-
dapatkan pelayanan vaksinasi. "Untuk 
yang Moderna dan Sinopharm memang 

menjelaskan ke-5000 vaksin modena 
dan sinovac tersebut dibagi di 2 tempat 
dan dalam beberapa sesi. "5000 itu 
dibagi di 2 tempat, jadi ada yang di-
laksanakan di dom UMM, ada yang di-
laksanakan di perusahaan," kata dr. 
Frida saat ditemui lentera.

Ada 37 tenaga kesehatan yang 
membantu pelaksanaan vaksinasi di 
UMM. Pada hari pertama ada 1.778 
vaksin yang sudah disuntikkan, hari 
kedua dengan 1.447 dosis. "Hari ini di-
targetkan bisa mencapai seribu, se-
karang sudah 600, nanti ada ge-
lombang berikutnya," kata dr.Frida. 
(ist,ree)

j u m l a h nya  t e r b a t a s ," 
tandasnya.

Untuk jenis Sinopharm 
digunakan bagi difabel. 
"Khusus difabel usia 18 
tahun ke atas dan vaksinasi 
bagi penyandang disa-
bilitas dengan vaksin Sino-
pharm. Jadi Kota Malang 
ini adalah daerah pertama 
d i m a n a  p e n g g u n a a n 
vaksin Sinopharm bagi 
difabel," katanya di UMM.

Khofifah menjelaskan, 
stok vaksin Sinopharm 
disimpan di cold storage 
milik Dinas Kesehatan 
Kota Malang. Jatah vaksin 
tersebut untuk para di-
fabel di kawasan Malang 
Raya (Kota Malang, Kabupaten Malang 
dan Kota Batu). 

"Untuk saudara-saudara yang di-
fabel, asosiasi-asosiasi disabilitas di 
Kota Malang, Kabupaten Malang, dan 
Kota Batu monggo (silahkan), karena 
vaksin itu ada di cold storage di Dinas 
Kesehatan Kota Malang," ujarnya. Se-
bagai informasi, para penyandang 
disabilitas yang disuntik vaksin Covid-
19 di UMM sebanyak 10 orang. Se-
dangkan, difabel yang disuntik vaksin 
di Unisma sebanyak 25 orang.

Sementara itu, Koordinator Pe-
laksana vaksinasi dr. Frida Neila R, 

DIPERPANJANG SAMPAI DESEMBER, 700 RIBU 

PELANGGAN PLN MADIUN NIKMATI DISKON LISTRIK
adiun- Pemerintah memutus-Mkan untuk memperpanjang 
subsidi listrik melalui PT PLN 

(Persero) bagi pelanggan rumah 
tangga 450 VA sampai dengan 900 VA 
dan bisnis kecil serta industri kecil 
hingga akhir Desember 2021 yang 
sebelumnya hanya sampai September 
2021.

Hal tersebut dibenarkan oleh 
Manager Pemasaran PLN UP3 Madiun, 
Indra Sujatmiko. "Perpanjangan awal 
Januari sampai Maret perpanjang 
sampai Juni ini perpanjang sampai 

Desember 2021," jelas Indra saat 
ditemui Lenteratoday, Senin(2/8). 

Di wilayahnya saja, ada sekitar 700 
ribu lebih masyarakat yang dapat 
menikmati diskon tersebut. Pelanggan 
450VA yang mendapatkan subsidi 
sebanyak 417.295 pelanggan. Se-
dangkan untuk daya 900VA sebanyak 
284.894 pelanggan. 

"Itu jumlah untuk wilayah PLN UP3 
Madiun. Meliputi Mantingan, Nggawi, 
Magetan Maospati, Caruban, Dolopo 
dan Madiun Kota. Selain itu kami juga 
punya program potongan biaya 

PLN Mobile.Sementara itu, untuk cara 
klaim via WhatsApp di nomor 08122-
123-123 juga telah ditiadakan.

Bagi pelanggan pascabayar, diskon 
diberikan dengan langsung memotong 
tagihan rekening listrik pelanggan. 
Sementara untuk pelanggan prabayar, 
diskon tarif listrik diberikan saat 
pembelian token listrik.

Khusus untuk pembebasan biaya 
beban, abonemen, dan pembebasan 
ketentuan rekening minimum, pem-
berian stimulus akan diberikan secara 
otomatis dengan memotong tagihan 
rekening listrik konsumen sosial, 
bisnis dan industri.

Potongan sebesar 50 persen hanya 
d i b e r i ka n  u n t u k  b i aya  b e b a n / 
abonemen dan biaya pemakaian 
rekening minimum.Perpanjangan 
stimulus dan subsidi tarif listrik ini 
diberikan oleh pemerintah untuk me-
ringankan beban masyarakat yang 
terdampak penerapan kebijakan pe-
nanganan pandemi Covid-19 di Indo-
nesia. "Perpanjangan stimulus ke-
tenagalistrikan ini sebagai wujud ke-
hadiran pemerintah untuk meringan-
kan beban masyarakat yang ter-
dampak pandemi Covid-19," katanya. 
(ger,ist)

tambah daya,"tuturnya.
Untuk pelanggan dengan daya 

450VA subsidi mendapatkan potongan 
50 persen dari jam pemakaian. 
Sedangkan Pelanggan daya 900VA 
mendapatkan potongan sebesar 25 
persen."Tetapi pemakaian maksimum 
720 jam menyala. Misalnya lebih dari 
720 jam, itu yang 720 jam didiskon, 
lebihnya gak didiskon," tuturnya. 

Pelanggan dengan daya 1.300VA 
juga mendapatkan subsidi listrik. 
Yakni berupa potongan biaya rekening 
minimum sebanyak 50 persen. "Dulu 
namanya biaya beban. Sekarang 
sebutannya rekening minimum. Baik 
untuk industri rumah tangga," ujarnya. 

Terpisah, Direktur Niaga dan 
Manajemen Pelanggan PLN, Bob Saril 
menjelaskan, “Untuk pelanggan pra-
bayar daya 450, tidak perlu lagi meng-
akses token, baik di website, layanan 
Whatsapp, maupun melalui aplikasi 
PLN Mobile. Stimulus akan langsung di 
dapat saat membeli token listrik.” 

Jadi cara klaim diskon token listrik 
50 persen dan 25 persen bagi pe-
langgan dengan daya 450 VA dan 900 
VA subsidi berbeda dengan yang se-
belumnya.Tidak lagi melalui laman 
stimulus.pln.co.id, www.pln.co.id atau 

KOTA MALANG, DAERAH PERTAMA 
DI JATIM VAKSINASI BOOSTER NAKES 

Gubernur	Jawa	Timur,	Khofifah	Indar	Parawansa,	di	Dome	UMM,
Malang	meninjau	vaksinasi	untuk	difabel	dan	nakes,	Senin	(2/8/2021).

Skema Perpanjangan Diskon

Periode sampai desember 2021
Pembebasan	biaya	beban	atau	abonemen	sebesar	50	
%,	di	berlakukan	bagi	pelanggan	:

GOLONGAN	SOSIAL
Daya 220 VA, 450 VA, dan 900 VA (S-1/	
220	VA	s.d	S-2/900	VA)

GOLONGAN	BISNIS
Daya 900 VA (B-1/900 VA)

GOLONGAN	INDUSTRI
Daya 900 VA (l-1/900 VA)

RUMAH	
TANGGA
Daya 450 VA
(R-1/450 VA

BISNIS
KECIL
Daya 450 VA
(B-1/450 VA

INDUSTRI
KECIL
Daya 450 VA
(l-1/450 VA

Pascabayar	:	Diskon	50	%	diterima	saat	pembayaran	
rekening	listrik

Prabayar	 :	 Diskon	 50	 %	 otomatis	 diterima	 saat	
pembelian	token

RUMAH	TANGGA
Daya 900 VA Bersubsidi (R-1/900 VA)

Pascabayar	:	Diskon	25	%	diterima	saat	pembayaran	
rekening	listrik

Prabayar	 :	 Diskon	 25	 %	 otomatis	 diterima	 saat	
pembelian	token



TIGA PERMASALAHAN YANG DISOROT OLEH WORLD HERITAGE 

CENTRE UNESCO

1. Pembangunan infrastruktur di Pulau Rinca untuk menyambut G-20 Summit 
pada tahun 2023 mendatang, serta konstruksi fasilitas pariwisata di pulau Padar 
yang tidak memberi tahu pihak Komite.

2. Target pertumbuhan wisatawan yang signifikan yang bisa berpotensi 
mengancam komunitas lokal dan memicu protes warga lokal

3. Masalah manajemen properti di area perairan, termasuk kurangnya penegakan 
praktik wisata berkelanjutan, contohnya tidak ada zona larangan melepas jangkar.

KUNJUNGAN WISATA KE PULAU KOMODO
Tahun 2014 tercatat 80.626	wisatawan

Tahun 2015 tercatat 95.401	wisatawan.

Tahun 2016 tercatat 107.711 wisatawan di mana 11,60%	di	

antaranya	menggunakan	kapal	pesiar.	

Tahun 2017 tercatat 125.069 wisatawan di mana 13,70%	di	

antaranya	menggunakan	kapal	pesiar

Tahun 2018 tercatat 176.830 wisatawan di mana 9,17%	

menggunakan	kapal	cruise.	

Agustus 2019 tercatat 107	cruise	wisatawan	datang ke Taman 

Nasional Komodo

Seorang	wisatawan	mengambil	foto	komodo	
dari	jarak	dekat	di	Pulau	Komodo,	Nusa	
Tenggara	Timur.

nusantaratoday
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akarta-Secara  resmi ,  Komite JWarisan Dunia (UNESCO) meminta 
pemerintah menghentikan semua 

proyek infrastruktur di Taman Nasional 
Komodo dan sekitarnya. Proyek ter-
sebut berpotensi memberikan dampak 
terhadap nilai universal luar biasa atau 
outstanding universal value (OUV).

Seperti diketahui, Pemerintah 
ingin menjadikan TN Komodo menjadi 
wisata konservasi premium serupa 
dengan 'Jurassic Park'.

UNESCO dalam suratnya meminta 
proyek berhenti sampai pemerintah 
menyerahkan revisi amdal. Uni Inter-
nasional untuk Konservasi Alam 
(International Union for Conservation 
of Nature, IUCN) akan melalukan 
peninjauan.

"Mendesak negara pihak untuk 
menghentikan semua proyek infra-
struktur pariwisata di dalam dan se-
kitar properti yang berpotensi ber-
dampak pada nilai universal luar 
biasanya hingga AMDAL yang direvisi 
diajukan dan ditinjau oleh IUCN," 
dikutip dari draf surat Komite Warisan 
Dunia UNESCO bernomor 44 COM 
7B.93, Senin (2/8).

Penghentian pembangunan proyek 
pariwisata dilakukan hingga peme-
rintah Indonesia mengajukan revisi 
Analisis Mengenai Dampak Ling-
kungan (AMDAL) untuk ditinjau oleh 
Uni Internasional Konservasi Alam 
(IUCN). Komite Warisan Dunia UNESCO 
menerima informasi dari pihak ketiga 
yang mengindikasikan bahwa proyek 
pariwisata di kawasan Taman Nasional 
Komodo ditargetkan dapat menarik 
hingga 500.000 pengunjung setiap 
tahun. 

Angka tersebut dua kali lipat lebih 
t inggi  dari  jumlah pengunjung 
kawasan tersebut sebelum pandemi 
Covid-19 melanda. Komite Warisan 
Dunia UNESCO lantas mempertanya-
kan visi Pemerintah Indonesia yang 
sebelumnya menyatakan bahwa model 
pariwisata yang dibangun di Taman 
Nasional Komodo akan menggunakan 
pendekatan berkelanjutan dan bukan 
pariwisata massal. 

Selain itu, AMDAL untuk proyek 
infrastruktur pariwisata di Pulau 
Rinca dikhawatirkan tidak memadai 
dalam menilai potensi dampak pada 
OUV kawsan tersebut. Komite Warisan 
Dunia UNESCO juga mengkhawatirkan 
imbas dari pengesahan undang-
undang baru (UU Cipta Kerja) yang 
akan mengizinkan pembangunan 
infrastruktur tanpa AMDAL. 
Klaim	Kesejahteraan	Rakyat

Menanggapi permintaan UNESCO 
untuk menghentikan proyek pem-
bangunan pariwisata di  Taman 
Nasional Komodo, Jubir Kemenko Marves 
Jodi Mahardi mengatakan bahwa 
permintaan itu berdasarkan laporan 
pihak ketiga. "Iya, itu (permintaan 
Komite Warisan Dunia UNESCO) ber-
dasarkan laporan pihak ketiga yang 
bisa dari siapa atau kelompok mana 
saja," katanya.

Menurut Jodi, pemerintah akan 
tetap fokus pada upaya meningkatkan 
taraf kesejahteraan masyarakat di 
Kabupaten Manggarai Barat. "Saat ini 
pemerintah akan tetap fokus pada 
upaya meningkatkan taraf kesejah-
teraan masyarakat Manggarai Barat 
dan upaya kita jaga lingkungan," ujar 
Jodi. Dia mengatakan, pemerintah 

terus mengalami peningkatan yang 
signi�ikan. Meningkatnya kunjungan 
ke Taman Nasional Komodo memicu 
pertumbuhan dunia usaha yang terkait 
dengan kepariwisataan di Labuan Bajo 
seperti perhotelan, jasa transportasi, 
tur operator, dan lain-lain.

Di sekitar Taman Nasional Komodo, 
terdapat 84 unit hotel (47 berbintang, 
17 melati, 19 losmen dan 1 hostel), 
fasilitas kuliner di 72 lokasi (38 
restoran dan 34 rumah makan), 
fasilitas angkutan laut seperti kapal 
motor (813 unit), perahu motor 
tempel (216 unit), dan perahu tanpa 
motor (576 unit).

Sedangkan masyarakat yang ter-
libat dalam kegiatan ekowisata di 
Taman Nasional Komodo tercatat 
antara lain 67 pemandu wisata, 120 
pedagang suvenir, dan 60 perajin 
patung komodo.

Berdasarkan hasil monitoring 
populasi Komodo oleh Balai Taman 
Nasional Komodo dan Komodo Sur-
vival Program (KSP) didapatkan 
bahwa populasi komodo selama 5 
(lima) tahun terakhir ber�luktuasi 
dengan tren yang relatif stabil antara 
2.400-3.000 ekor.

Pada area pemanfaatan wisata 
yang terdapat di TN Komodo yakni di 
Loh Liang Pulau Komodo dan Loh 
Buaya Pulau Rinca dalam kurung 
waktu 16 tahun terakhir (2003-2019), 
populasi Komodo relatif stabil antara 
75-105 ekor di Loh Liang dan 52-72 
ekor di Loh Buaya."Adanya aktivitas 
kunjungan wisatawan ke area wisata 
di Taman Nasional Komodo tidak 
menjadi sebab menurunnya populasi 
Komodo," klaim KLHK.(ist)

terbuka terhadap pihak manapun yang 
ingin memberikan sumbangsih nyata 
dalam upaya-upaya tersebut. "Semua 
pihak kami sambut baik untuk terlibat 
konkret dalam upaya ini," kata Jodi.

Mengutip artikel yang dikeluarkan 
Kementerian Lingkungan Hidup dan 
Kehutanan (KLHK) pada 3 Oktober 
2019 lalu, Taman Nasional Komodo 
merupakan taman nasional yang 
mempunyai 2 status internasional.

Sematan berharga ini ditetapkan 
oleh UNESCO. Taman Nasional Komodo 
memiliki status sebagai Cagar Biosfer 
(Biosphere Reserve) sejak tahun 1977 
dan Warisan Alam Dunia (Natural 
World Heritage Site) pada sejak 1991. 
Selain itu pada tahun 2012 Taman 
Nasional Komodo mendapat predikat 
sebagai 7 keajaiban dunia (New 7 
Wonder). 

Pada kawasan Taman Nasional 
Komodo terdapat tiga desa dengan 
jumlah penduduk sekitar 4.842 jiwa. 
Pada Pulau Komodo terdapat 1 Desa 
yaitu Desa Komodo (1.818 Jiwa) yang 
termasuk dalam Zona Khusus Pe-
mukiman seluas 17,6 Ha. Sekitar 68% 
masyarakatnya bermata pencaharian 
pada bidang usaha pariwisata mulai 
dari tour guide, pengelola home stay, 
kapal wisata, pengrajin patung mau-
pun penjual souvenir.

Sedangkan pada Pulau Rinca yang 
juga termasuk dalam kawasan Taman 
Nasional terdapat 2 Desa yaitu Desa 
Papagarang (1.417 jiwa) dan Desa 
Pasir Panjang (1.607 jiwa) yang pen-
duduknya bermata pencaharian 
utama sebagai nelayan.

Sejak 5 tahun terakhir jumlah 
wisatawan ke Taman Nasional Komodo 

UNESCO MINTA PROYEK 

'JURASSIC PARK KOMODO' DIHENTIKAN
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Foto	:	https://www.eurosport.com/

Koleksi mobil mewah sudah sangat umum dipunya pesepakbola top Eropa. Neymar bisa dibilang beda dengan 

pemain lain, dia lagi-lagi pamer helikopter pribadinya. Mantaps bro!

NEYMAR
Anti-Mainstream 

Beli Helikopter Pribadi Rp 222 Miliar



eymar	 saat 	 ini 	 tengah	
menikmati	 liburan	 usai	
menjalani	 kompetisi	 Copa	
America	 2021	 bersama	 tim	
nasional	 Brazil.	 Di	 tengah	
liburannya	itu,	bintang	Paris	

Saint	 Germain	 ini	 memposting	 kembali	
helikopter	pribadi	miliknya.

Dilihat	dari	akun	Instagram	@neymarjr,	
pesepakbola	29	tahun	 itu	tengah	duduk	di	
halaman	 rumahnya.	 Pada	 latar	 belakang	
terlihat	helikopter	berkelir	hitam.

Diketahui, 	 helikopter 	 tersebut 	
merupakan	 tipe	 Airbus	 H145	 yang	 punya	
harga	mencapai	13	juta	Euro	atau	sekitar	Rp	
222	miliar.

Neymar,	yang	sempat	beberapa	musim	
membela	 Barcelona,	 pernah	 kedapatan	
membawa	 helikopter	 tersebut	 ke	 tempat	
latihan.	Saat	 itu,	Neymar	datang	ke	tempat	
latihan	 timnas	 Brazil	 untuk	 persiapan	
gelaran	 Copa	 America	 2019.	 Tentu	 saja	
Neymar	langsung	jadi	pusat	perhatian	ketika	
itu.

Saat	 keluar	 dari	 helikopter,	 sejumlah	
rekan	 di	 timnas	 Brazil	 ternyata	 juga	 ikut	
menumpang	 mulai	 dari	 Arthur,	 Allan,	
Ederson,	 Richarlison	 hingga	 Fernandinho.	
Dikutip	dari	laman	AS,	terdapat	tulisan	'NJR'	
di	 bagian	 baling-baling	 belakang	 yang	
merupakan	inisial	dari	namanya.	Selain	itu,	
ada	 juga	 logo	Batman	di	kursi	penumpang	
yang	menarik	perhatian.

Ternyata,	Neymar	merupakan	penggemar	
tokoh	 pahlawan	 super	 asal	 Kota	 Gotham	
tersebut.	 Kecintaannya	 dengan	 Batman	 juga	
digambarkan	dengan	tato	di	punggung,	hingga	
helikopternya	 pun	 dicat	 berwarna	 hitam	
karena	terinspirasi	dari	Batmobile.

Melansir	 dari	 situs	 Airbus,	 helikopter	
tersebut	 merupakan	 kerjasama	 antara	
perusahaan	 penerbangan	 Airbus	 dan	
Mercedes-Benz.	 Soal	mesin	 akan	 dibangun	
Airbus,	 sedangkan	 interior	 dibuat	 oleh	
Mercedes-Benz.Helikopter	H145	dijual	sejak	
tahun	2015	dan	merupakan	seri	helikopter	
terbaru	 dari	 Airbus.	 H145	 adalah	 model	
paling	 berteknologi	 tinggi	 di	 antara	
helikopter	Airbus	bermesin	ganda.

Punya	harga	selangit,	sistem	keamanannya	
pun	pasti	canggih.	Terdapat	hoist	eksternal	dan	

N
perangkat	 tali	 turun	 (untuk	2	atau	1	orang),	
lampu	sorot	Trakka	A800,	sistem	realitas	yang	
ditingkatkan,	 sistem	 pemantauan	 kesehatan	
(HMS),	 FLIR,	 kacamata	 night	 vision,	 taktis	
workstation	 flight	 officer	 (TFO)	 dan	 sistem	
tangki	bahan	bakar	jarak	jauh	internal.

Gaji	Rp	9,87	M/Pekan
Neymar	akhirnya	menyudahi	 spekulasi	

seputar	 masa	 depannya	 di	 Paris	 Saint-
Germain.	Dia	memilih	terus	bertahan	di	Parc	
des	Princes.	Neymar	meneken	kontrak	baru	
yang	 membuatnya	 tetap	 di	 Paris	 hingga	
2025,	 Sabtu	 (8/5/2021).	 Ini	 sekaligus	
mengakhiri	rumor	dirinya	akan	kembali	ke	
Barcelona.	

PSG 	 tentu 	 punya 	 iming-iming 	
menggiurkan	 sehingga	 bisa	 meyakinkan	
pemain	Brasil	 itu	bertahan.	Sang	superstar	
mendapatkan	gaji	yang	sangat	menggiurkan.	

Berapa	 nilai	 gaji	 yang	 akan	 diterima	
Neymar	 hingga	 2025?	 Menurut	 The	 Sun,	
Neymar	mendapatkan	gaji	senilai	500	ribu	
pounds	atau	setara	Rp9,87	miliar	per	pekan.		
Secara	 keseluruhan	 kontraknya	 yang	
berdurasi	 empat	 tahun	 bernilai	 104	 juta	
pounds	(Rp2,05	triliun)	atau	26	juta	pounds	
(Rp515,7	miliar)	per	musim.

Di	tengah	krisis	finansial	yang	menimpa	
klub-klub	 dunia	 akibat	 pandemi	 Covid-19,	
gaji 	 Neymar	 tersebut	 benar-benar	
menggiurkan	 dan	 tinggi.	 	 Neymar	 pernah	
memiliki	 hubungan	yang	 sulit	 dengan	 fans	
PSG.	 Neymar	 pernah	 dicemooh	 setelah	
mengungkapkan	 keinginan	 kembali	 ke	
Barcelona	pada	2019.

Kini,	 Neymar	 telah	 berubah	 pikiran.	
Neymar	 mengatakan	 mengalami	 evolusi	
yang	sangat	positif	selama	di	PSG."Saya	telah	
belajar	 banyak.	 Hal-hal	 yang	 seharusnya	
tidak	 terjadi	 telah	 terjadi.	 Kami	 pernah	
bertengkar,	 beberapa	 kali	 sedih,	 tapi	 saya	
senang	 dan	 bangga	 menjadi	 bagian	 dari	
sejarah	 Paris	 St-Germain,"	 kata	 Neymar.	
"Saya	 berharap	 bisa	 memberikan	 lebih	
banyak	trofi	di	rak	untuk	PSG,"	imbuhnya.	

PSG,	 yang	 mengejar	 gelar	 Ligue	 1	
keempat	berturut-turut,	 defisit	 empat	poin	
di	 belakang	 pemuncak	 klasemen	 Lille	
dengan	satu	pertandingan	tersisa.(ist)

Foto	:	www.bridestory.com

LIMA PESEPAKBOLA TERKAYA DI DUNIA
Nike,	Altice,	dan	DAZN.

1. Faiq Bolkiah 
Kekayaan USD20 
Miliar

Nama	Faiq	Jefri	Bolkiah	tidak	tenar	di	
dunia	 sepakbola.	 Namun,	 latar	 belakang	
keluarganya	 akan	 menyadari	 betapa	
kayanya	 Faiq.Dia	 berasal	 dari	 keluarga	
kerajaan	Brunei	Darussalam,	dan	ayahnya	
Jefri	Bolkiah	adalah	Pangeran	Brunei	dan	
pamannya	Hassanal	Bolkiah	adalah	Sultan	
Brunei,	 negara	 kaya	 minyak.	 Faiq	
memegang	 kewarganegaraan	 Amerika	
Serikat	dan	Brunei	Darussalam.

Pesepakbola	 22	 tahun	 ini	 adalah	
kapten	timnas	Brunei	dan	pernah	bermain	
untuk	Leicester	City.	Faiq	termasuk	dalam	
keluarga	kerajaan	dan	beberapa	penelitian	
menyatakan	 bahwa	 kekayaan	 bersihnya	
kira-kira	USD20	miliar.	(*)

5. Neymar Jr Kekayaan 
USD 185 Juta atau 
sekira 2,61 Triliun

Neymar	da	Silva	Santos	Junior	adalah	
nama	 asilnya.	 Dia	 merupakan	 bintang	
sepakbola	 asal	 Brasil	 yang	 pernah	
memperkuat	 Barcelona.	 Menurut	
penelitian,	kekayaan	bersih	pemain	milik	
klub	 kaya	 asal	 Prancis,	 Paris	 Saint-
Germain	 (PSG)	 tersebut	 mencapai	 185	
juta.	 Neymar	 mendapatkan	 kekayaan	
dari	 gaji,	 dan	 memiliki	 kesepakatan	
sponsor	 dengan	 McDonald's,	 Puma	
hingga	MasterCard.

4. Zlatan Ibrahimovic 
Kekayaan USD 190 
Juta atau sekira 
Rp2,69 Triliun

Ibrahimovic	salah	satu	penyerang	
terbaik	 pada	 masanya	 dan	 telah	
memenangkan	34	trofi	dan	mencetak	
540	gol.	Pemain	berusia	39	tahun	 itu	
memiliki	 kekayaan	 yang	 ditaksir	
hingga	 190	 juta	 .	 Dia	 memiliki	
kesepakatan	 sponsor	 dengan	 Nike,	
Nivea,	hingga	Microsoft	Xbox.

3. Lionel Messi 
Kekayaan USD 400 
Juta atau sekira 
Rp5,66 Triliun

Lionel	Messi	adalah	ikon	Barcelona	
dan	 Argentina.	 Saat	 masa	 jayanya,	 si	
Kutu,	jukukannya	sulit	dibendung.	Messi	
telah	 memenangkan	 banyak	 trofi	
individu	serta	membantu	Barca	meraih	
banyak	 gelar	 bergengsi.	 Perkiraan	
kekayaan	Messi	mencapai	USD400	juta.	

Dia	 memiliki	 kesepakatan	 sponsor	
dengan	Adidas,	Huawei,	dan	MasterCard.

2. Cristiano Ronaldo 
Kekayaan USD460 
Juta atau Sekira Rp6,51 
Triliun

Cristiano	 Ronaldo	 adalah	 mega-
bintang	 dari	 Portugal.	 Dia	 merupakan	
pemain	paling		popular		saat	ini.	

Pendapatan	pemain	 Juventus	 ini,	 tak	
hanya	datang	dari	lapangan	saja.	Ronaldo	
bak	 selebriti.	 Ia	 menjadi	 idola	 karena	
banyak	 penggemar	 tertarik	 pada	
ketampanannya,	 gaya	 rambut	 hingga	
selera	 fesyennya	 yang	 sempurna.	
Perkiraan	 kekayaan	 bersih	 Ronaldo	
ditaksir	 hingga	 USD460	 juta.	 Selain	
bermain	 sepakbola,	 ia	 memperoleh	
penghasilan	 dari	 melakukan	 branding	

Foto	:	https://oto.detik.com/
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KONDISI TANAMAN HIAS MENCERMINKAN 
KESEHATAN PENGHUNINYA, CEKIDOT!

anaman	 hias	 tidak	 semata-mata	Tmemiliki	manfaat	untuk	membuat	
rumah	terasa	lebih	asri	dan	cantik.	

Ada	 manfaat	 lain	 dari	 tanaman	 hias	
termasuk	meningkatkan	kesehatan	 fisik	
dan	mental.

Tidak	hanya	itu,	kondisi	tanaman	hias	
di	 rumah	 ternyata	 bisa	 mencerminkan	
kesehatan	 penghuninya	 saat	 ini	 lho.	
Bagaimana	bisa?Apakah	tanaman	hias	di	
rumah	 banyak	 yang	 layu?	 Atau	 bahkan	
ada	 beberapa	 tanaman	 hias	 yang	 mati	
belakangan	ini?

Ketika	 hal	 tersebut	 terjadi,	 coba	

evaluasi	diri.	Penting	bagi	kita	memeriksa	
kesehatan	 sendiri	 di	 tengah	 pandemi.	
Jangan	sampai	 sudah	benar-benar	 sakit	
baru	 sadar	 pentingnya	 menjaga	
kesehatan.	Nah	karena	itu,	tanaman	hias	
bisa	 membantu	 memeriksa	 kesehatan	
diri	 sendiri.	 Kondisi	 tanaman	hias	 yang	
hidup,	 berkembang,	 sehat,	 atau	 mati,	
merupakan	 representasi	 dari	 keadaan	
pemiliknya.	

Mengutip	 dari	 Your	 Tango,	 begini	
lima	 kondisi	 tanaman	 hias	 yang	
mencerminkan	 kesehatan	 pemiliknya	
saat	ini.

tumbuh	subur	kembali.	
Hilangkan	 cabang	 yang	 mati,	

memisahkan	 pot,	 menambah	 lebih	
b a n y a k 	 t a n a h 	 p u p u k , 	 s e r t a 	
memberikan	 pupuk	 daun.	 Siram	 dan	
berikan	 pencahayaan	 yang	 tepat	
sesuai	jenis	tanaman	hiasnya.	Merawat	
tanaman	 hias	 dengan	 baik	 bisa	
membuat	lebih	bahagia	dan	sehat.

Tumbuh subur
Saat	 tanaman	 hias	 di	 rumah	

tumbuh	 subur,	 ini	 mencerminkan	
pemiliknya	 hidup	 bahagia	 dan	 sehat.	
Pemilik	 punya	 waktu	 luang	 untuk	
memahami	setiap	 tanaman	hias	yang	
dimiliki	sehingga	mereka	bisa	tumbuh	
subur.	

Tidak	 hanya	 itu,	 kemungkinan	
kehidupan	lain	seperti	pernikahan	dan	
profesional	 juga	 berjalan	 lancar	
sehingga	bisa	mengatur	waktu	dengan	
baik.	Kembangkan	terus	yang	dimiliki	
sekarang.(ist)

Mengering dan mati
Saat	tanaman	hias	mengering	dan	

mati	mungkin	penghuni	rumah	dalam	
kondisi	 kurang	 sehat,	 namun	 tak	
disadari.	 Pemilik	 memiliki	 banyak	
pekerjaan,	 beban	 pikiran	 yang	
membuat	 stres,	 hingga	 tidak	 cukup	
tidur	karena	kelelahan.

Anda	 tidak	 mempunyai	 waktu	
untuk	 mengurus	 tanaman	 hias	
sehingga	mereka	mengering	dan	mati.	
Jika	sadar	melihat	tanaman	hias	yang	
mati	 coba	 ingatkan	 diri	 sendiri	 agar	
lebih	 bersantai.	 Tanaman	 hias	 yang	
mati	menjadi	 peringatan	 keras	 kalau	
pemilik	sedang	kelelahan.	Coba	 lebih	
rileks	 dengan	 membuang	 daun	 yang	
mati,	 memberikan	 air,	 menanamnya	
k emb a l i . 	 P em i l i k 	 j u g a 	 b i s a 	
menambahkan	 beberapa	 pupuk	 ke	
tanaman	hias	tersebut.

Ketahuilah	 bahwa	 tanaman	 hias	
memberitahu	 agar	 kita	 bisa	 berjalan	
lebih	 tenang	 atau	 setidaknya	 bisa	
mengelola	 waktu	 dengan	 cara	 yang	
lebih	rileks.	Nah,	mungkin	ini	saatnya	
bagi	 kita	 meningkatkan	 kesehatan	
mental	agar	hidup	lebih	berarti.

Layu tapi tidak mati 
Bagaimana	 saat	melihat	 tanaman	

hias	di	rumah	layu	tapi	tidak	mati?	Ini	
tandanya	 kita	 perlu	 memperhatikan	
diri	 sendiri.	 Kita	 selama	 ini	 kurang	
perhatian	 dengan	 diri	 sendiri	 karena	
mengedepankan	 kebahagiaan	 orang	
lain	seperti	anak	dan	suami.	Tanaman	
hias	 yang	 layu	 tapi	 tidak	mati	 meski	
sudah	 diberikan	 perawatan	 secara	
teratur	 mungkin	 karena	 pemilik	 tak	
paham	bagaimana	merawatnya.

Coba	baca	kembali	panduan	untuk	
merawat	 tanaman	 hias	 yang	 layu.	
Begitu	 pula	 denganmu,	 ,	 pikirkan	
apakah	 sudah	 merawat	 diri	 sendiri	
dengan	 baik	 belakangan	 ini?Sama	
seperti	 diri	 sendiri,	 kita	 mungkin	
sedang	dalam	kondisi	tak	bersemangat	
tapi	 harus	 mengurus	 orang	 lain.	
Tenang,	 masih	 ada	 waktu	 untuk	
evaluasi	diri.

Hampir layu
Saat	 mendapati	 tanaman	 hias	 di	

rumah	hampir	layu	maka	mungkin	kini	
waktunya	 agar	 bisa	 lebih	 menyadari	
untuk	 bernapas.	 Banyak	 hal	 yang	
dilakukan	 secara	 terburu-buru	
belakangan	 ini,	 termasuk	 dalam	
merawat	tanaman	hias.

Tak	 peduli	 bagaimana	 aturan	
m e ny i r am 	 d a n 	 m emb e r i k a n 	
pencahayaan	pada	tanaman	hias,	yang	 penting	 semua	 jadwal	 harian	 sudah	

dijalankan.	Hidup	kita	sedang	kurang	
teratur,	 termasuk	 pola	 makan	 dan	
olahraga.	

Pemilik	 sering	 tergesa-gesa	
sehingga	tak	memperhatikan	inti	dari	
pekerjaan.	 Bunda	 disarankan	 untuk	
bisa	 lebih	 santai	 dalam	menjalankan	
rutinitas	sehari-hari.	

Tanaman hias tidak 
sehat

Apakah	 tanaman	 hias	 menjadi	
tidak	 sehat,	 terlihat	 dari	 perubahan	
warna	 daun	 atau	 banyak	 hama?	
Mungkin	 mencerminkan	 kesehatan	
yang	sedang	kurang	sehat.Tidak	hanya	
kesehatan	fisik,	tetapi	juga	mental.	Kita	
mungkin	saja	merasa	kurang	bahagia	
atau	ada	aspek	lain	dari	perawatan	diri	
sendiri	 yang	 sebenarnya	 dibutuhkan,	
namun	terabaikan.	 	Coba	evaluasi	diri	
sendiri	 Mulai	 dengan	 merawat	
tanaman	 hias	 yang	 tidak	 sehat	 agar	
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TANAMAN HIAS INDOOR YANG MAMPU 
MENURUNKAN STRES DI RUMAH

1.	 Mint	
	 Sebuah	studi	oleh	Wheeling	Jesuit	
University	menemukan	bahwa	aroma	
mint	 dapat	 menurunkan	 perasaan	
frustrasi	dan	meningkatkan	kesadaran.
	
2.	 Melati	
	 Sebuah	 studi	 yang	 diterbitkan	
dalam	Journal	of	Biological	Chemistry	
menemukan	bahwa	aroma	melati	bisa	
menyejukkan	seperti	Valium.	

3.	 Lidah	buaya	
	 L idah	 buaya	 baik 	 untuk	
mengobati	luka	bakar,	gigitan	serangga,	
melembabkan	 kulit	 dan	 mem-
bersihkan	udara	dari	 karsinogen	dan	
mengeluarkan	oksigen	di	malam	hari.	

4.	 Lavender	
	 Sebuah	 studi	 baru	 yang	 di-
terbitkan	dalam	jurnal	BioPsychoSocial	
Medicine	 menemukan	 bahwa	
menghirup	aroma	lavender	selama	10	
menit	memiliki	efek	pada	sistem	saraf	
wanita	 yang	 menderita	 gejala	
pramenstruasi . 	 Ini 	 terutama	
mengurangi	 perasaan	 depresi	 dan	
kebingungan.	

5.	 Basil	
Basil	atau	kemangi	sangat	bagus	untuk	
makanan,	 tetapi	 juga	 mengandung	
senyawa	 yang	 disebut	 linalool	 yang	
telah	 ditemukan	 untuk	 mengurangi	
aktivitas	 gen	 tertentu	 yang	 menjadi	
pemicu	selama	situasi	stres.	(ist)
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ebuah	 robot	 ikut	 menunjukkan	Skeahlian	 bermain	 bola	 basket	 di	
Olimpiade	 Tokyo	 2020.	 Robot	

tersebut	 tampil	 di	 sela-sela	 babak	
penyisihan	 bola	 basket	 putra	 antara	
Amerika	Serikat	dan	Prancis	di	Saitama	
Super	Arena,	Saitama,	Jepang	pada	akhir	
Juli	lalu.

Robot	 bernama	 CUE	 tersebut	
memamerkan	kebolehannya	melempar	
three	 pointer,	 lemparan	 bebas	 bahkan	
melempar	 bola	 dari	 tengah	 lapangan	
yang	 semuanya	 berhasil	 dieksekusi	
dengan	mulus.

CUE	 merupakan	 robot	 canggih	
buatan	 Toyota	 yang	 dikembangkan	
mulai	 tahun	2018.	Robot	 ini	dirancang	
agar	memiliki	perawakan	layaknya	atlet	
bola	 basket	 profesional,	 dengan	 tinggi	
lebih	dari	2	meter,	 seperti	dikutip	dari	
Tech	Times.	

CUE	mengandalkan	deretan	sensor	
di	 tubuhnya	 untuk	 memetakan	
lemparannya,	 yang	 bergantung	 pada	
jaraknya	 dengan	 keranjang.	 Robot	
berwarna	 hitam	 ini 	 kemudian	
menyesuaikan	 posisi	 tangannya	
sebelum	 melontarkan	 lemparannya	
yang	sempurna.

Perancang	 CUE	 rupanya	 cukup	
bangga	 dengan	 kecanggihan	 robot	
ciptaannya.	Mereka	bahkan	mengklaim	
persentase	 lemparan	 CUE	 bisa	
menyamai	salah	satu	pemain	bola	basket	
terbaik	di	dunia	Stephen	Curry.

Sebelum	 Olimpiade	 Tokyo	 2020	
digelar,	 kemampuan	 CUE	 juga	 diadu	
dengan	dua	pemain	profesional	dari	tim	
Alvark	 Tokyo.	 Hasilnya	 CUE	 berhasil	
mengalahkan	dua	atlet	tersebut	dengan	
mudah.

Meski	 jago	 melempar	 bola	 basket	
dengan	 akurasi	 tinggi,	 CUE	 tetap	 tidak	
bisa	 mengalahkan	 atlet	 bola	 basket	
dalam	 pertandingan	 sebenarnya.	
Misalnya,	 meski	 telah	 dilengkapi	 roda	
untuk	 bergerak	 di	 lapangan,	 gerakan	
CUE	 terbilang	 cukup	 lambat	 jika	
dibandingkan	atlet	profesional.

Selain	 itu,	 robot	 ini	 juga	memakan	
w a k t u 	 c u k u p 	 l a m a 	 u n t u k 	

mempersiapkan	 lemparannya	 yaitu	 15	
detik.	Dengan	waktu	selama	itu,	pemain	
lain	 cukup	 melompat	 tinggi	 untuk	
memblok	lemparannya.

Kisah	Kelahiran	CUE
Biasa	 disebut	 robot	 CUE	 (yang	

berarti	 Pemicu)	 diperkenalkan	 sejak	
pertandingan	 tim	 Alvark	 Tokyo	 pada	
tanggal	 28	 Maret	 2018	 yang	 langsung	
menarik	banyak	perhatian	masyarakat.	
Kemudian	dikembangkan	menjadi	CUE2	
dan	kini	sudah	menjadi	CUE3	(bacanya	
Kyu	three).

CUE	 awalnya	 dikembangkan	 oleh	
sukarelawan	 di	 perusahaan	 Toyota	 di	
waktu	 luang	 mereka.Robot	 yang	
dilengkapi	dengan	AI	yang	memutuskan	
100%	pemotretan.

CUE3 	 	 	 d i luncurkan 	 pada 	
pertandingan	B	League	Alvark	Tokyo	vs	
Sun	 Rockers	 Shibuya	 pada	 tanggal	 10	
April	 2019	 dan	 kini	 ditampilkan	 di	
pertandingan	 basket	 Olimpiade	
J e p a n g . R o b o t 	 b a s k e t 	 y a n g 	
dikembangkan	oleh	Toyota	ini	terdaftar	
sebagai	pemain	di	tim	basket	profesional	

Tujuan	dari	kegiatan	tersebut	adalah	
untuk	 meningkatkan	 ketrampilan	
anggota,	mempererat	silaturrahmi,	serta	
berkontribusi	 dalam	 pengembangan	
bidang	 teknis	 berbagai	 usaha.	 Saat	 ini,	
ada	sekitar	30.000	anggota.

Dibutuhkan	sekitar	setengah	tahun	
dari	 debut	 CUE	 hingga	 pengumuman	
CUE2.	 Dalam	 kurun	 waktu	 6	 bulan,	
tumpuan	 yang	 ada	 	 	 pada	 saat	 CUE	
menghilang,	 dan	 	 menjadi	 mandiri	
berkaki	 dua	 yang	 bersih,	 seperti	
manusia	 sungguhan.	 Sebelumnya	 itu	
adalah	 tembakan	 dari	 area	 lemparan	
bebas,	 tetapi	CUE2	berdiri	di	 luar	area	
tiga	angka.

Sejak	 sekitar	 tahun	 2004,	 Toyota	
telah	 mengerjakan	 pengembangan	
robot 	 mitra 	 di 	 bawah	 konsep	
"mendukung	 aktivitas	 manusia	 dan	
hidup	berdampingan	dengan	manusia."	
Kami	mendukung	"MOVE"	untuk	semua	
orang	 di	 berbagai	 bidang,	 mulai	 dari	
robot	pendukung	kehidupan	dan	robot	
humanoid	hingga	robot	rehabilitasi	yang	
mendukung	 pemulihan	 dini	 dari	
gangguan	ekstremitas	bawah."(ist)

Alvark	 Tokyo	 (selanjutnya	 disebut	
Alvark).	 Dia	 berasal	 dari	 Kota	 Toyota,	
Prefektur	 Aichi,	 Jepang	 dengan	 tinggi	
204	 cm	 dan	 berat	 56	 kg	 (CUE2).Ini	
adalah	pertama	kalinya	robot	terdaftar	
sebagai	pemain	dalam	sejarah	liga	bola	
basket	profesional.	Tapi	siapa	CUE?

CUE	saat	 ini	sedang	dikembangkan	
oleh	 AI	 Athlete	 Robot	 Development	
Group	dari	Future	Creation	Center,	tetapi	
awalnya	 sebagai	 salah	 satu	 rencana	
acara	 dari	 grup	 sukarelawan	 in-house	
"Toyota	 Technical	 Association"	
(selanjutnya	 disebut	 sebagai	 "Toyota	
Gikai")	 ,	 yang	memiliki	 sejarah	 Toyota	
tertua.

Sepertinya	ia	lahir.	Tema	Proyek	ini	
adalah	 "Seorang	 amatir	 yang	 lengkap	
menantang	pengembangan	kecerdasan	
buatan	dari	awal."

Asosiasi	 Teknis	 Toyota	 (umumnya	
dikenal	 sebagai	 Togikai)	 adalah	
organisasi	sukarelawan	in-house	tertua	
dari	 Toyota	 Motor	 Corporation,	 yang	
didirikan	 pada	 tahun	 1947,	 dan	
merayakan	 hari	 jadinya	 yang	 ke-70	
tahun	2017.

CUE, SI ROBOT PEBASKET 
CANGGIH DI OLIMPIADE TOKYO 
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alas	 membersihkan	 makeup	Msetelah	seharian	kerja	di	luar,	
bukanlah	 alasan	 yang	 baik	

untuk	 selalu	 dituruti . 	 Bahkan	
sekalipun	nggak	pakai	makeup,	wajah	
tetap	harus	dibersihkan	supaya	nggak	
ada	kotoran	atau	polusi	yang	nempel	di	
wajah.

Saat	 melakukan	 kegiatan	 baik	 di	
luar	ataupun	di	dalam	rumah,	kulit	kita	
tetap	terpapar	banyak	debu	yang	nggak	
tampak,	namun	bisa	menyumbat	pori-
pori	kulit	wajah.	Itulah	alasan	kita	harus	
tetap	rajin	membersihkan	wajah	2	kali	
dalam	 sehari.	 Apalagi,	 kita	 perlu	
mengangkat	 sisa	 sunscreen	 dan	
makeup	yang	dipakai	seharian.

Para 	 peker ja 	 sh i f t 	 ma lam, 	
karyawan	agency,	sutradara,	karyawan	
media,	 dan	 pekerja	 kreatif	 lainnya	 di	
industri	 hiburan,	 biasanya	 sering	
pulang	 larut,	 sehingga	 sudah	 nggak	
bertenaga	 lagi	 untuk	 membersihkan	
wajah	sebelum	tidur.	Memang	sih,	rasa	
letih	itu	nggak	bisa	dipungkiri.

Namun,	 tetap	 saja	 itu	merupakan	
kebiasaan	yang	tidak	baik!	Lebih	baik	
biasakan	membersihkan	makeup	dan	
merawat	kulit	serajin	mungkin,	karena	
kamu	 akan	 lebih	 kerepotan	 untuk	
menyembuhkan	 masalah	 kulit	 yang	
terlanjur	 datang.	 Simak	 deh	 bahaya	
malas	 membersihkan	 makeup	 di	
bawah	ini!

TIMBUL JERAWAT
Satu	 gangguan	 yang	 paling	

menyebalkan	 dan	 sering	 dianggap	
musuh	 bagi	 semua	 orang	 adalah	
jerawat.	 Siapa	 sih	 yang	 sukarela	
dihinggapi	 jerawat	 berminggu-
minggu?	Jelas	nggak	ada.	Makeup	yang	
dibiarin	nempel	semalaman	di	wajah,	
bisa	bercampur	dengan	sel	kulit	mati,	
kotoran,	 debu	 dan	 minyak	 di	 wajah.	
Hal	 ini	 tentu	 bikin	 pori-pori	 kamu	
tersumbat.

Kalau	pori-pori	sudah	tersumbat?	
Selamat	datang,	jerawat	dan	komedo!	
Kamu	 bisa	 menemukan	 jerawat	 di	
wajah	 kamu	 langsung	 keesokan	
paginya,	karena	malas	membersihkan	
makeup.	 Apalagi	 kalau	 riasan	 yang	
kamu	gunakan	cukup	berat,	misalnya	
dengan	foundation	berlapis-lapis.	Jadi,	
penting	banget	untuk	membersihkan	
makeup	 sebelum	 t idur. 	 Kalau	
s ek i ranya 	 ma l a s , 	 k amu 	 b i s a 	
menggunakan 	 t i s s u e 	 khu su s 	
pembersih	 riasan	 yang	 lebih	 praktis,	
lalu	setelanya	cuci	wajah	dengan	facial	
wash.

INFEKSI PADA MATA
Nggak	cuma	timbul	jerawat,	malas	

membersihkan	 makeup	 juga	 bisa	
membahayakan	 area	 mata.	 Dengan	
tidur	menggunakan	riasan	mata	yang	
masih	 menempel,	 kesehatan	 mata	
kamu	 akan	 terancam.	 Pasalnya,	
eyeliner,	 eyeshadow,	 dan	 maskara	
yang	 masih	 menempel	 dan	 belum	
bersih	 dengan	 sempurna	 bisa	
menyebabkan	infeksi	pada	mata.

Bahkan,	 kulit	 kelopak	 mata	 bisa	
jadi	 gatal	 dan	 kering,	 begitu	 juga	
dengan	timbulnya	jamur	dan	benjolan.		
Ada	video	yang	sempat	viral	di	TikTok,	
yang	 memperlihatkan	 bulu	 mata	
seseorang	yang	malas	membersihkan	
riasan	 mata.	 Ada	 banyak	 binatang	
sangat	 kecil,	 yang	 nggak	 berasa	
hinggap	 di	 mata.	 Hii!	 Mengerikan	
banget!

MENGHAMBAT 
PROSES REGENERASI 
KULIT

Siapa	 sih	 yang	 nggak	 mau	 punya	
kulit	mulus?	Pasti	 semua	orang	 ingin	
memiliki	wajah	yang	halus	dan	sel	kulit	
yang	 beregenerasi	 dengan	 baik.	
Namun	sayangnya,	kalau	kamu	malas	
membersihkan	makeup	sebelum	tidur,	
hal	 ini	 akan	 sulit	 tercapai.	 Karena,	
waktu	yang	tepat	untuk	regenerasi	sel	
kulit	adalah	di	malam	hari	ketika	tidur.	
Jadi,	kalau	kamu	nggak	membersihkan	
wajah	hingga	tuntas,	proses	regenerasi	
nggak	bisa	bekerja	secara	maksimal.

Akibatnya,	kulit	kamu	jadi	mudah	
kusam	 dan	 rentan	 mengalami 	
permasalahan	kulit	lainnya.	Untuk	itu,	
penting	 banget	 untuk	membersihkan	
makeup	sebelum	tidur!	Bahkan	setipis	
apapun	makeup	yang	kamu	gunakan,	
tetap	harus	dibersihkan.	Makeup	pergi	
ke	 pasar,	 ke	 minimarket,	 sampai	
makeup	 buat	 foto	 Instagram,	 jangan	
lupa	 dibersihkan	 dengan	 metode	
double	cleansing	ya,	supaya	bersihnya	
sempurna.Memang	 untuk	 efek 	
samping	ini	nggak	bisa	dilihat	sekejap	
mata.	Namun,	alangkah	baiknya	untuk	
mencegah	 daripada	 mengobati, 	
kan?(ist)

JANGAN MALAS BERSIHKAN MAKEUP, 
EFEK SAMPINGNYA BERBAHAYA
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CARA MEMBERSIHKAN 
MAKEUP YANG BENAR 

benar-benar	bersih	dari	sisa	makeup	dan	
cleansing	oil.

6. Bersihkan wajah kembali 
dengan menggunakan pencuci 
wajah

Lakukan	 cara	 selanjutnya	 dengan	
produk	 pencuci	 wajah	 andalanmu.	
Cukup	lakukan	beberapa	menit	saja	agar	
kulit	wajahmu	tidak	dehidrasi.

7. Usap kulit wajah kembali 
dengan menggunakan toner

Toner	 tak	 hanya	 berfungsi	 untuk	
mengangkat	 sel	 kulit	 mati,	 tetapi	 juga	
dapat	menyeimbangkan	pH	kulitmu.	(*)

1. Gunakan eye makeup remover 
terlebih dahulu

Fokus	 membersihkan	 riasan	 pada	
area	 mata,	 seperti	 eyeliner,	 eyeshadow,	
maskara,	dan	juga	sisa	lem	bulu	mata.	

2. Bersihkan seluruh wajah 
menggunakan cleansing oil

Lakukan	 cara	 selanjutnya	 dengan	
beralih	 pada	 seluruh	 wajah	 dengan	
menggunakan	cleansing	oil.	

3. Pijat dengan lembut seluruh 
bagian wajah

Lakukan	 pijatan	 lembut	 beberpa	

menit	pada	seluruh	wajahmu	usai	meng-
aplikasikan	cleansing	oil	pada	wajahmu.

4. Bilas wajah menggunakan air 
hingga bersih

Pada	bagian	 ini,	 tentu	butuh	waktu	
yang	 cukup	 lama	 agar	 kulit	 wajahmu	
benar-benar	bersih	dari	sisa	makeup	dan	
cleansing	oil.

5. Pastikan kulit wajah sudah 
bersih dengan menggunakan 
micellar water

Pada	 bagian	 cara	 membersihkan	
makeup	yang	satu	ini,	tentu	butuh	waktu	
yang	 cukup	 lama	 agar	 kulit	 wajahmu	



Masyarakat mendapatakan 
suntikan vaksin	1	(29,3	jt)	
dan	vaksin	2	(13,5	jt)

VAKSIN
COVID - 19

Penyaluran bantuan iuran 
peserta PBI	JKN 96,5	jt	jiwa	

Penyaluran bansos tunai
10,46	jt	KPM

RP

Pembelajaran KIP kuliah
934	rb	mahasiswa

Bantuan pelaku usaha mikro 
9,7	jt	pelaku	usaha	mikro

Pembangunan bendungan, 
progress	62,84%

Jaringan irigrasi 
pembanguna progress 
36,68	%,	rehabilitas	
progress	42,79%	

Pembayaran biaya perawatan 
236,3	rb	pasien	covid

Penyaluran PKH 9,9	jt	KPM

Penyaluran program kartu 
sembako 15,93 jt KPM 

Penyaluran PIP (SD s.d, SMA)
10,02 jt siswa

Pembangunan jalur KA 
progress 76,22% dari target 
236,66 km'sp

Jalan, 
pembangunan	77,36	km,	
Preservasi	26.677,48	km

Jembatan,
Pembangunan	7.542,1	m,	
preservasi	215.975,9	m

REALISASI BELANJA NEGARA  UNTUK PENANGANAN CORONA PER JULI 2021

Dilema	Anggaran	Negara			(dari	hal	1)

ua perusahaan pembuat vaksin DCovid-19 yakni Pfizer dan 
Moderna memutuskan me-

naikkan harga vaksin mereka. Ke-
naikan harga ini terungkap dalam 
kontrak pembelian dengan Uni Eropa. 
Dikutip dari Reuters, Senin (2/8), kini, 
harga satu dosis vaksin Pfizer naik 
menjadi 19,50 euro atau sekitar Rp 
335.685. Sebelumnya, harganya 
adalah 15,50 euro.

Sedangkan harga vaksin Moderna 
kini menjadi 25,50 dolar Amerika 
Serikat atau sekitar Rp 368.212. Se-
belumnya, harga satu dosis vaksin 
Moderna sekitar 19 euro.

Vaksin Pfizer merupakan produksi 
kerja sama antara BioNTech dengan 
perusahaan farmasi AS, Pfizer. Sedang-
kan Moderna diproduksi oleh per-
usahaan farmasi AS yakni Moderna.

Hingga berita ini diturunkan, baik 
dari Pfizer dan Moderna belum mem-
berikan penjelasan terkait keputusan 
menaikkan harga vaksin Covid-19. 
Termasuk apakah kenaikan harga ini 
hanya di Uni Eropa saja atau juga ber-
laku di seluruh dunia.

Sementara Uni Eropa kini terus 
memburu pasokan vaksin demi mem-
percepat program vaksinasi. Mereka 
menargetkan 70 persen dari populasi 
sudah menerima vaksin Covid-19 
pada akhir musim panas. 

Bahkan sejak Mei Uni Eropa sudah 
menargetkan menerima satu miliar 
dosis vaksin Covid-19 pada akhir 
September. Vaksin itu berasal dari dari 
empat perusahaan pembuat vaksin. 

Kendati demikian, harga terbaru 
vaksin Moderna ini masih lebih 
rendah dari rekor tertinggi pada 
kontrak beberapa waktu lalu, yakni 
mencapai 28,5 euro Eropa atau Rp 
488.091 per dosis.

"Di luar kontrak yang disunting 
yang diterbitkan oleh Komisi Eropa, 
kontennya tetap rahasia, jadi kami 
tidak akan berkomentar," ungkap 
perusahaan.

Sebelumnya, Kementerian Ke-

uangan mencatat realisasi belanja 
pemerintah pengadaan vaksin Covid-
19 sebesar Rp 10,6 triliun. Adapun 
realisasi itu untuk pembelian 53,9 juta 
dosis vaksin Covid-19 per 19 Juli 2021. 
Pembelian juga mencakup Sinopharm 
dalam bentuk jadi sebanyak 6,25 juta 
dosis, AstraZeneca dalam bentuk jadi 
sebanyak 14,9 juta dosis, dan Moderna 
dalam bentuk jadi sebanyak 4 juta 
dosis.
Menkes	Pede	Target	2	Juta

Setelah berhasil mencapai target 1 
juta suntikan vaksin COVID-19 per 
hari, Menteri Kesehatan Budi Gunadi 
Sadikin menaikkan target baru yang 
lebih ambisius pada bulan ini, Agustus 
2021. Target baru itu yakni dua juta 
suntikan vaksin Covid-19 per hari. 
Budi merasa yakin target ini dapat 
terpenuhi karena stok vaksin Covid-19 
diproyeksikan cukup. 

"Jadi Insyaallah 2 juta vaksin di 
Agustus itu bisa tercapai," kata Budi 
dalam konferensi pers pada Senin 
(2/8). Budi mengatakan untuk me-
nyuntik 2 juta dosis vaksin sepanjang 
Agustus, artinya diperlukan 62 juta 
dosis vaksin. 

Saat ini Kemenkes telah menyebar 
13 juta dosis vaksin ke daerah-daerah. 
Pada bulan ini, diproyeksikan Indo-
nesia akan kedatangan 70 juta dosis 
vaksin lagi sehingga akan ada 83 juta 
dosis vaksin yang tersedia di daerah. 
Dengan demikian, stok terjamin. Budi 
mengakui, kecepatan vaksinasi me-
nurun pada Minggu ketiga Juli 2021 
lalu. Alasannya, personel TNI Polri sangat 
cepat dalam melakukan vaksinasi di 
bulan-bulan sebelumnya sehingga 
stok menyusut pada akhir bulan Juli. 

Budi menjamin problem itu tidak 
akan terjadi lagi pada Agustus. Ber-
dasarkan data Satgas Penanganan 
Covid-19, per 2 Agustus 2021 ini ter-
dapat 208.315 orang mendapat 
suntikan vaksin dosis pertama dan 
261.346 orang mendapat suntikan 
vaksin dosis kedua. 

Dengan demikian,  dari  208. 
265.720 orang sasaran vaksinasi, baru 
47.686.483 orang (22,89 persen) 
mendapat vaksin dosis pertama dan 
20.934.425 orang (10,05 persen) men-

Serikat, setelah mengikuti AMM.Retno 
mengatakan Indonesia juga mem-
berikan kontribusi kepada Covid-19 
ASEAN Response Fund tanpa me-
m a p a r k a n  l e b i h  l a n j u t  j u m l a h 
pastinya.
Audit	12	Juta	Dosis	Terbuang 

Terpisah, Direktur Eksekutif Indo-
nesia Future Studies Gde Siriana Yusuf 
menanggapi pernyataan Staf Khusus 
Menteri BUMN Erick Thohir, Arya 
Sinulingga yang menyebut 12 juta 
dosis vaksin Covid-19 terbuang sia-sia.

“12 juta dosis vaksin itu bukan 
uang sedikit. Jika pakai harga Sinovac, 
itu nilainya sekitar Rp 2,5 triliun,” kata 
Gde.Gde meminta agar ada audit yang 
bisa menjelaskan di mana letak dari 
kesalahan stok vaksin jadi mubazir. 
Perlu ditelusuri apakah kesalaha ada 
pada pengiriman, kadaluwarsa, atau 
memang tidak dikirim.“Karena banyak 
daerah, terutama di luar Jawa, yang 
mengeluh kekurangan vaksin padahal 
diperintah genjot vaksinasi,” sambung- 
nya.

Bahkan tidak menutup kemung-
kinan ada faktor terburu-buru saat beli 
vaksin saat itu. Harga yang mahal 
digunakan alasan karena berebut 
dengan negara lain. Tapi penggunaan-
nya tidak dikelola dengan baik.“Maka 
perlu diaudit, dan harus ada yang ber-
tanggung jawab,” sambungnya.

Dalam sebuah wawancara Rabu 
(28/7), Arya Sinulingga tegas me-
nyebut bahwa ada sekitar 12 juta dosis 
vaksin Covid-19 yang terbuang sia-
sia.Angka itu merupakan sisa dari 
sekitar 77 juta vaksin yang telah di-
distribusikan ke sejumlah provinsi dan 
kabupaten kota  se lama proses 
vaksinasi."Dari 77 juta itu, yang baru 
kepakai 63 juta. Jadi, ada sekitar se-
benarnya hampir 12 juta, yang dia 
memang terbuang," katanya.

Tidak dijelaskan detail tentang 
alasan belasan juta vaksin bisa ter-
buang. Arya hanya menyebut bahwa 
vaksin itu terbuang karena tak ter-
pakai setelah kadung dibuka dari 
tempat penyimpanan."Karena, kalau 
vaksin udah dipakai, dibuka 10, ter-
pakai lima, lima harus dibuang enggak 
bisa dipakai lagi," urainya.(ist,ins)

dapat vaksin dosis kedua. Target 2 juta 
dosis vaksin Covid-19 per hari se-
belum- nya pernah diminta Presiden 
Joko Widodo pada Senin 28 Juni 2021 
lalu. Kala itu Jokowi senang men-
dengar angka vaksinasi per harinya 
bisa target yang ia minta, yakni satu 
juta dosis per hari. Dengan target baru 
tersebut, Jokowi berharap Indonesia 
segera mencapai kekebalan kelompok 
alias herd immunity. 

“ S aya  m e n g i n g a t k a n  b a hwa 
seluruh pihak tetap harus bekerja 
keras agar target satu juta per hari 
vaksinasi terjaga sampai akhir Juli dan 
dapat kita tingkatkan dua kali lipat 
pada Agustus 2021 yaitu mencapai 2 
juta dosis per hari,” kata Jokowi. 

Epidemiolog dari Universitas 
Gadjah Mada (UGM) Yogyakarta Bayu 
Satria Wiratama mengaku bisa saja 
target Jokowi terealisasikan. Namun 
semua tersebut harus mengerahkan 
semua pihak dengan penerapan 
penangaan yang benar. “Sebenarnya 
bisa untuk nembus 1-2 juta per hari 
asal melibatkan banyak pihak juga 
seperti TNI, Polri serta memastikan 
standar vaksinasi seragam antar-
daerah," kata Bayu.

Selain kontrol dan pelibatan 
banyak pihak, faktor lain yang harus 
diatensi adalah soal informasi. Me-
nurut Bayu, pemerintah perlu me-
lakukan kontrol terhadap informasi 
hoaks terkait vaksin agar masyarakat 
mau divaksin. Faktor tersebut di-
persulit dengan stok vaksin yang ter-
batas dan sistem vaksinasi yang 
bermasalah.

Indonesia mengusulkan negara 
anggota Perhimpunan Negara-negara 
Asia Tenggara (ASEAN) saling berbagi 
dosis vaksin corona demi mempercepat 
proses vaksinasi negara di Asia Tenggara. 
Hal itu diutarakan Menteri Luar Negeri 
RI, Retno Marsudi, dalam rapat Menlu 
ASEAN (AMM) yang berlangsung 
secara virtual pada Senin (2/8).

"Indonesia menyampaikan perlu-
nya dijajaki kemungkinan peng-aturan 
dose-sharing mechanism untuk mem-
percepat vaksinasi di negara-negara 
ASEAN," ucap Retno dalam jumpa pers 
virtual dari Washington D.C, Amerika 
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JEJAK PERGOLAKAN DI MALAYSIA SAAT PANDEMI
Muhyiddin mengeluarkan kebijakan dengan menerapkan perintah kendali pergerakan (PKP) 
Malaysia 2020 pada 16 Maret 2020 untuk mencegah penyakit itu menjangkiti lebih banyak rakyat 
Malaysia. PKP dimulai secara nasional dari 18 Maret dan diperpanjang secara bersyarat hingga 9 
Juni 2020.  ia memperkenalkan paket stimulus ekonomi senilai RM 250 miliar pada 27 Maret 2020. 

membentuk Dewan Tindakan Ekonomi (EAC) untuk menghadapi masalah ekonomi 

Pada 10 Mei 2020, diumumkan bahwa PKPB akan berlangsung selama empat minggu hingga 9 Juni. 
Lebih banyak sektor akan diizinkan untuk beroperasi dan lebih sedikit pembatasan yang akan 
diterapkan.

PKPB diubah menjadi Perintah Kendali Pergerakan Pemulihan (PKPP) yang dijalankan sejak 10 Juni 
hingga 31 Agustus 2020. 

Pada 19 Oktober 2020, Raja Malaysia Al-Sultan Abdullah menolak permintaan PM Muhyiddin agar 
dia mengumumkan keadaan darurat sebagai tanggapan atas lonjakan kasus COVID-19 di seluruh 
negara bagian.

Setelah enam bulan pelaksanaan darurat, Muhyiddin mengadakan sidang parlemen pada 26 Juli 
2021. Pada saat pelaksanaan sidang, oposisi justru menyuarakan protes kepada pemerintah dan 
diputuskan oleh Menteri di Departemen Perdana Menteri Takiyuddin Hassan bahwa ordonansi 
darurat dihapuskan berdasarkan Pasal 150 (3) (Konstitusi Federal).

Untuk mengendalikan ekonomi, Muhyiddin dan kabinetnya bersedia memotong gajinya 5-10 persen 
untuk mengurangi beban anggaran negara diumumkan saat rapat kabinet pada 11 Maret 2020. 

Pada 1 Mei 2020, bertepatan dengan Hari Buruh Internasional, Muhyiddin mengumumkan Perintah 
Kendali Pergerakan Bersyarat (PKPB). Sektor ekonomi tertentu diperbolehkan beroperasi secara 
bertahap selama SOP atau protokol kesehatan dipatuhi. 

Pada 22 Mei 2020, Muhyiddin menjalani karantina 14 hari setelah seorang pejabat yang menghadiri 
pertemuan kabinet di Kantor Perdana Menteri pada 21 Mei dinyatakan positif COVID-19.

Rakyat Malaysia secara serentak mengibarkan bendera putih akibat kehabisan bahan makanan di 
rumah juga menandakan bahwa mereka sedang membutuhkan bantuan sosial untuk mencukupi 
kebutuhan rumah tangga.

pada 21 Januari 2021, permintaan untuk mengumumkan keadaan darurat baru dikabulkan oleh 
Raja Malaysia dan diperkirakan akan berlangsung hingga 1 Agustus.Tagar #KerajaanGagal dan 
#MuhyiddinOut menjadi trending di Twitter Malaysia setelah darurat diterapkan.

Yang di-Pertuan Agong Al-Sultan Abdullah merasa kecewa dengan Muhyiddin dan 
pemerintahannya. Atas perlawanannya kepada raja, rakyat Malaysia melakukan demonstrasi di 
beberapa wilayah salah satunya Kuala Lumpur dengan tujuan mendesak Muhyiddin meletakkan 
jabatan sebagai perdana menteri.

MAHATHIR-ANWAR DAMAI LAGI, 
TUNTUT PM MUHYIDDIN MUNDUR 

uala Lumpur- Adagium 'tak ada Kkawan dan lawan abadi dalam 
politik, kecuali kepentingan' 

tampak dalam pemerintahan Malaysia 
yang saat ini sedang bergolak. Dua 
politikus kelas berat, Malaysia Mahathir 
Mohamad dan Anwar Ibrahim yang 
merupakan 'musuh bebuyutan' pun 
berdamai dan bergabung dengan aksi 
protes oposisi untuk menentang pe-
nutupan parlemen dan menuntut 
pengunduran diri perdana menteri 
Muhyiddin Yassin.

Pemimpin oposisi Anwar Ibrahim 
menyatakan mayoritas anggota 
parlemen tidak mendukung peme-
rintahan Perdana Menteri  (PM) 
Muhyiddin Yassin. Dengan situasi ini, 
Anwar menilai pemerintahan PM 
Muhyiddin secara efekti f  telah 
tumbang.

Seperti dilansir The Star, Senin 
(2/8), klaim tersebut disampaikan 
Anwar saat berpidato di Dataran 
Merdeka pada Senin (2/8) pagi waktu 
setempat, sebelum memimpin se-
kelompok anggota parlemen oposisi 
dalam aksi protes dan pawai menuju 
gedung parlemen Malaysia."Saya me-
miliki informasi tentang daftar anggota 
parlemen yang meminta untuk mundur 
dari pemerintahan Perikatan," ucap 
Anwar merujuk pada koalisi peme-
rintahan Perikatan Nasional yang 
dipimpin PM Muhyiddin.

"Dengan 107 anggota parlemen di 
sini hari ini, bersama dengan mereka 
(anggota parlemen yang tidak lagi 
mendukung koalisi pemerintahan-
red), pemerintah telah ditumbang-
kan," klaim Anwar dalam pidatonya.

Menurut Anwar, para anggota par-
lemen itu menarik dukungan untuk 
pemerintahan PM Muhyiddin setelah 
teguran terbaru dari Raja Malaysia, Al-
Sultan Abdullah, terkait pencabutan 
aturan-aturan darurat semasa pandemi 
virus Corona tanpa izin sang Raja 
Malaysia.

Seperti diberitakan kantor berita 
AFP, hari terakhir sidang parlemen, 
yang dijadwalkan berlangsung Senin 

(2/8) ini, telah dibatalkan setelah 
ditemukannya beberapa kasus infeksi 
Corona di badan legislatif itu."Bahkan 
ketika orang mengutuk (Muhyiddin) 
dia tetap tidak tahu malu dan menolak 
untuk mundur," kata Mahathir (96) 
kepada wartawan di alun-alun ber-
sejarah Kuala Lumpur.

Anwar mengatakan bahwa peme-
rintahan Muhyiddin telah "kehilangan 
legitimasinya", dan dia tidak lagi men-

Keadaan darurat secara resmi ber-
akhir pada hari Minggu (1/8), meski-
pun lockdown (penguncian) nasional 
masih tetap berlaku

Namun, oposisi menuduh Perdana 
Menteri (PM) Muhyiddin Yassin meng-
gunakan Covid-19 sebagai alasan 
untuk menghindari mosi tidak percaya 
yang dapat menyebabkan jatuhnya 
pemerintahannya yang dilanda krisis.

Sidang parlemen, yang dimulai 
pekan lalu, adalah yang pertama tahun 
ini setelah kegiatan politik ditangguh-
kan di bawah keadaan darurat, untuk 
memerangi wabah Corona yang ber-
tambah parah.Pada hari Senin (2/8), 
Mahathir dan Anwar berdiri ber-
dampingan di depan sekelompok 
sekitar 100 anggota parlemen se-
belum mereka mencoba berdemo 
berjalan menuju parlemen.Hubungan 
bergejolak kedua tokoh itu telah lama 
membayangi politik Malaysia, dan 
jarang melihat mereka bersama sejak 
runtuhnya pemerintahan koalisi me-
reka tahun lalu di tengah pertikaian.
Klaim	Raih	Dukungan

Namun klaim berbeda mencul dari 
kubu Muhyiddin. Sebanyak 30 anggota 
Barisan Nasional diyakini telah 
menandatangani surat pernyataan 
untuk mendukung Tan Sri Muhyiddin 
Yassin tetap sebagai Perdana Menteri 
Malaysia. Jika benar, maka dukungan 
itu bisa membantu Muhyiddin tetap 
berkuasa.

Portal berita Malaysia Sinar Harian 
melaporkan bahwa pertemuan rahasia 
di Wisma Perwira dimulai pada pukul 
9.00 malam pada Minggu 1 Agustus 
malam. Pertemuan ini dipimpin oleh 
ketua Barisan Nasional Backbenchers' 
Club (BNBBC), Datuk Seri Shahidan 
Kassim. 

Menurut Sinar Harian, sumber 
anggota parlemen Barisan mengata-
kan bahwa surat pernyataan membela 
posisi Muhyiddin dan pemerintahan 
koalisi Perikatan Nasional harus di-
siapkan, mengingat ada upaya pihak-
pihak tertentu yang mencoba me-
nyangkal pernyataan sebelumnya di 
mana 40 anggota parlemen Barisan 
menjanjikan dukungan mereka ter-
hadap Muhyiddin.

“Pertemuan dimulai dengan makan 
malam di hadapan 30 anggota Barisan 
yang hadir sepakat untuk menanda-
tangani surat pernyataan membela 
Muhyiddin dan pemerintah Per-
ikatan,” sebut sumber dari BN itu, 
dilaporkan Sinar Harian.“Pertemuan 
juga dipimpin oleh anggota parlemen 
Arau (Shahidan) dengan Wakil Per-
dana Menteri Datuk Seri Ismail Sabri 
Yaakob memberikan pidato pem-
bukaan. Selebihnya 10 anggota parlemen 
Barisan yang sebelumnya menyatakan 
dukungannya tidak bisa hadir karena 
pemberitahuan rapat baru diberikan 
pada menit-menit terakhir,” tegasnya. 
(ist)

dapat dukungan mayoritas di par-
lemen."Kami memprotes hari ini ka-
rena kami ingin melindungi rakyat," 
tambahnya.

Para anggota parlemen yang me-
neriakkan "Mundur Muhyiddin", di-
hentikan oleh polisi ketika mereka 
ber-usaha mencapai  parlemen. 
Mereka akhirnya membubarkan diri 
secara damai.

Pada akhir 1990-an, selama tugas 
pertamanya sebagai perdana menteri, 
Mahathir memecat Anwar dari peme-
rintahan, dan dia kemudian dipenjara 
karena sodomi dan penyalahgunaan 
kekuasaan dalam sebuah kasus yang 
disebut-sebut bermotif politik.Mereka 
kemudian berdamai untuk memimpin 
aliansi oposisi menuju kemenangan 
pemilihan bersejarah pada tahun 
2018. Namun, kemudian keduanya 
kembali berseteru.

Ketegangan politik meningkat, 
dengan Muhyiddin menghadapi 
seruan baru untuk mundur setelah 
raja menegur pemerintahannya ka-
rena menyesatkan parlemen terkait 
pencabutan keadaan darurat. Bahkan 
pada Sabtu (31/7), ratusan warga 
Malaysia menggelar aksi demo anti-
pemerintah yang jarang terjadi. 

NOW!!!
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Di	tengah	tingginya	penyebaran	corona	di	Malaysia	warga	meminta	Perdana	Menteri	Muhyiddin	Yassin	
mundur	dari	jabatannya	karena	dinilai	gagal	dalam	menjalankan	pemerintahan.

Pemerintah Malaysia Bergolak 


